

## Agent 3



<b>Artikel-Bezeichnung / Article Description:</b>	Agent 3
<b>Art.-Nr. / Part No.:</b>	5816533
<b>EAN-Code / UPC-Code:</b>	4013674012435
<b>Verpackungseinheit / Packaging Unit:</b>	10

### **Beschreibung:**

Professionelle Taschenlampe mit speziell gehärteter Oberfläche (Eloxat) und spritzwassergeschützten Gehäuse (IP40) für den rauen Einsatz. Neueste LED Technologie aus dem Hause CREE mit 3W LED und einer Intensität von 120 Lumen. Präzises Punktlicht durch neuartige optische Linse im Strahlengang der LED. Taktischer geräuschloser Ein- Ausschalter (NO-CLICK-TECHNOLOGY) an der Rückseite. Leuchtdauer beträgt ca. 5h, Leuchtweite ca. 450m. Sehr griffige Oberfläche, ideal für Einhandbetrieb, auch mit Handschuhen. Inklusive 2x CR123A Lithiumbatterien. 5 Jahre Garantie. Optionales Zubehör erhältlich.

### **Description:**

*Professional torch with a special hardened surface (Eloxat) and splash-proof housing (IP) for rough use. Latest LED technology from CREE with 3W LED and an intensity of 120 lumen. Precise point light through novel optical lens in the beam of the LED. Tactical noiseless On-Off Switch (NO-TECHNOLOGY-CLICK) on the back. Light Duration takes about 5h, lighting range approximately 450m. Very handy surface, ideal for one-handed operation, even with gloves. Incl. 2 x CR123A Lithium batteries. 5 years warranty. Optional accessories are available.*

Available approx. 4th Quarter / Lieferbar ab 4.Quartal